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N O T I C I E S 
primera Comunió i Confirmacions 

S'està u l t imant la catequesi, però encara no 
podem fer públic els dies assignats, ja que ens 
falta que siguí confirmât pel Sr. Bisbe. 

La tasca prepara tor ia ha anat força bé mal-
grat haver-hi algún infant que creiem que en-
cara no està p rou prepara i . 

ESTAT DE COMTES DEL MES DE MARC 
entrades 

— coHectes 6.079'— 
— coliecta cera Santíssim 1.374'— 
— capelles Sgda. Familia 641'— 

8.094'— 
sorîides 

— culte 
— butano església 
— neteja església 
— imprempta ... 
— diversos 

1.049'50 
875'— 
300'— 

1.700'— 
285'— 

4.209'50 
Superávit ... . 3.885'50 

Donatius per aïs mossens 89r50 

ASOCIACION DE C A B E Z A S D E F A M I L I A 

Ha finalizado ya el plazo para la solicitud de 
Becas de Estudios para el próximo curso sin 
que —y es t r is te tener que constatarlo— nadie 
haya solicitado ni hecho gestiones para conse-
guir alguna, cuanto menos en lo que a noso-
tros concierne. Esto puede ser debido a que 
todas las familias se consideran ya suficiente-
mente potentes económicamente pa ra costear 
los estudios de sus hijos, lo cual no deja de ser 
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N O T I C I E S 
un evidente signo de progreso; también es po-
sible que por fal ta de información o negligen-
cia a algunos les haya t ranscurr ido el plazo sin 
haber hecho las gestiones oportunas, lo que ya 
es más de lamentar ; e incluso puede suceder 
que visto el poco éxito de algunas de las ante-
riores solicitudes, hayan desistido en este cur-
so, lo que también es comprensible. De todas 
formas , esperamos que las familias interesadas 
hagan las peticiones con antelación suficiente 
de cara a fu tu ros cursos escolares, ya que hay 
bastantes probabil idades de que puedan conse-
guirse, s iempre que concurran las condiciones 
requeridas en los peticionarios. 

A esta Junta le duele enormemente el poco 
interés demostrado, en general, por los asocia-
dos, en plantear problemas y sugerencias de 
cara a posibles acciones de esta Asociación, co-
mo asimismo el relativo poco eco que despier-
tan las gestiones en curso encaminadas a solu-
cionar problemas concretos de nues t ro pueblo, 
de los que más o menos todos están informa-
dos. Es por esto que se piensa en convocar una 
nueva asamblea general a fin de dar informa-
ción más detallada de la situación actual, y te-
ner un cambio de impresiones, que puede ser 
muy conveniente de cara al fu turo . Ya se in-
f o r m a r á opor tunamente sobre el par t icular . 

De cara al problema «médico», se han hecho 
muchas gestiones y conseguido una plaza de 
médico con servicios contratados, que podr ía 
ser una solución provisional. Ult imamente he-
mos recibido la visita de un interesado en ocu-
pa r esta plaza, pero es necesario concretar va-
rios aspectos del contra to pa ra poder de ja r el 
asunto resuelto, lo que sólo será posible si bue-
na pa r te del pueblo y sus es tamentos pres tan 
una colaboración eficaz y positiva. 
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